

Mexique : le président élu réitère sa proposition sur le thème migratoire



Mexico, 29 août (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a réitéré sa proposition d'obtenir l'unité des pays de l'Amérique du Nord et de l'Amérique Centrale dans un plan intégral pour faire face à la migration dans la région.

Andrés Manuel López Obrador a expliqué que le projet consiste en l'élaboration d'un programme conjoint de développement avec la participation du Canada, des États-Unis, du Mexique et de pays centraméricains, projet auquel tous les pays feront un apport financier suivant les dimensions de leurs économies afin de réduire le flux migratoire.

Le président élu du Mexique a ajouté que l'on doit garantir de meilleures conditions de vie aux peuples pour transformer l'émigration en un phénomène optatif et non-obligatoire.

Par ailleurs, les autorités mexicaines ont arrêté Juan Miguel Ene, impliqué dans la disparition des 43 normaliens d'Ayotzinapa en septembre 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170247-mexique-le-president-elu-reitere-sa-proposition-sur-le-theme-migratoire>



Radio Habana Cuba